

FOTONOTICIA

Reconocimiento a estudiantes de la UAH becados por la Diputación Provincial de Guadalajara



Guadalajara, 22 de marzo de 2023

El Edificio Multidepartamental acogió, en la tarde de ayer, el acto de **reconocimiento a las personas que han sido becadas por la Diputación Provincial de Guadalajara** para realizar proyectos de investigación, en este caso Trabajos Fin de Máster, en la Universidad de Alcalá.

El acto contó con la asistencia de Carmelo García, vicerrector del Campus de Guadalajara, y José Luis Vega, presidente de la Diputación Provincial de Guadalajara, además, de Alessandro Melino Carrero, Jorge Recio Aldevero y Andrea Sanz de la Rosa, tres de los cuatro estudiantes becados – junto a Miguel Rincón Santos-, que detallaron en qué consisten sus proyectos, acompañados de sus tutores y tutoras y coordinadores de los másteres respectivos.

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid